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Québec, le 26 novembre 2014

Monsieur Jean Goulet
Directeur des Etudes et communications
Ville de Bois-des-Filion
375, boulevard Aiphonse-Chapleau
Bois-de-f ilion (Québec) J6Z IH1

Objet Projet de parachèvement de l’autoroute 19 avec voies réservées au transport
collectif à Lavai et Bois-des-f ilion
Questions complémentaires du 26 novembre 2014

Monsieur,

À la suite de la première partie de l’audience publique concernant le projet mentionné, la
commission d’enquête et d’examen chargée du dossier désire obtenir des renseignements
complémentaires.

Veuillez trouver, annexées à la présente, des questions pour lesquelles, la commission
souhaite recevoir les réponses d’ici le 28 novembre prochain compte tenu de
l’échéancier dont elle dispose pour ses travaux.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions
d’agréer, Monsieur, l’expression de nos meilleurs sentiments.

Renée Poliquin
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission
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Annexe de questions de la commission du BAPE du 26 novembre 2014

Relativement au Plan Vert l’avenir de votre municipalité

• Quel est l’état d’avancement et le bilan de l’inventaire des superficies des
espaces verts sur votre territoire?

• Où en êtes-vous relativement à l’objectif de consacrer au moins 10 % dti
territoire en espaces verts et en parcs urbains? Quelle est la proportion de
milieux humides et de boisés de votre territoire qui serait inclus dans ce
10 ¾?

• Où en êtes-vous relativement à l’adoption d’un programme visant entre
autres lacqu isition de terrains exceptionnels?

À ce jotir, quelle est la superficie acquise de terrains
exceptionnels? Quel est leur statut de protection?

• Quelles sont les mesures de protection et d’aménagement des écosystèmes
reconnus comme étant d’intérêt public qui ont été réalisées jusqu’à
maintenant?


